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総合政策委員会 

 

民主党 浜 口 健 司 （９分） 
 
１ さいたま市のブランディングについて 
  観光客誘致のためにさいたま市観光振興協議会の設置について 

 
２ さいたま市の震災対策の強化について 
  市民防災支援システム（仮称）の進捗状況について 
 

 
 
 
 改革フォーラム 添 野 ふ み 子 （１０分）

 
１ 出前講座について 
  開催状況とその効果について 

 
２ ふるさと応援寄附について 
  現状と課題について 
 
 
 
 

 日本共産党 神 田 義 行 （１０分）
 
１ 債権回収対策について 
  債権回収の現状等について 
 ① 債権整理推進室による引き継いだ債権件数と金額、回収額、差し押さ 

え件数と金額等について 
 
  債権回収のあり方について 

   
２ 新都心８－１Ａ街区への市の公共施設の見直しについて 

 



文教委員会 

 

民主党 西 山 幸 代 （５分） 
 
１ 放射能教育について 
  放射能教育に対する考えについて 

 
  現状の取り組み状況と授業内容について 

 
２ 小中高での模擬選挙授業実施の推進について 
  模擬選挙を授業に取入れることの有効性について 

 
３ 外国人に対する日本語学習支援について 
  公民館等で日本語学習、日本社会理解のための講座はあるか 
 
  日本語学習を必要とする児童生徒数 

 
４ 自転車安全運転の指導について 
 
 
 

公明党 松 下 壮 一 （１０分） 
 
１ 学校行事における事故による児童生徒のけがについて 
  学校行事の活動中、児童生徒がけがをした場合、学校及び教育委員会は、

その事故をどのような調査によって認定するのか。 
 
  学校および教育委員会が事故と認定する基準はあるのか。あるとすれば、 
それはどのような基準か。 

 
   事故と認定された場合、児童生徒へのけがの補償はどのようにおこなわ 

れるのか。また、見舞金が支給されるのは、どのような場合か。 
 
 
 
 
 
 
 



文教委員会 

 

改革フォーラム 土 井 裕 之 （２０分）
 
１ 障害児に関し、就学通知について 
 
２ 特別支援学校における虐待への対応について 
 
３ 部活動の継続性について 
 
４ 生涯学習の受講後の社会還元について 
 
 
 

 日本共産党 山 崎 章 （１０分）
 
１ 小中一貫教育について 
  モデル校の現状と課題について 
 
  全校に於ける実施見通しについて 

   
２ いじめ問題について 
  市内校に於けるいじめの現状と対応について 

 



市民生活委員会 

 

自由民主党 萩 原 章 弘 （４０分） 
 
１ 行政にとっての芸術、伝統文化について 
  果たす役割について 
 
  育成について 

 
２ しらさぎ荘について 
  現況について 

 
  結果責任について 
 
 
 

日本共産党 加 川 義 光 （１０分） 
 
１ 原発即時ゼロと自然エネルギー転換について 
 
２ 芸術・文化を応援する市政について 
 
３ 消防行政の充実ついて 

 



保健福祉委員会 

 

自由民主党 土 橋 貞 夫 （１０分） 
 
１ 安心安全な医療体制について 

 
２ 生活保護事業について 

 
 
 

民主党 小 川 寿 士 （２０分） 
 
１ 放課後児童健全育成事業について 
  放課後児童クラブ整備状況、利用状況 
 
  委託実施基準について 
 

２ 後期高齢者医療事業について 
  健康診査事業について 
  
  心電図検査について 
 

３ 障害者施設について 
  生活介護施設について 
  
  就労移行支援、就労継続 B型について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



保健福祉委員会 

 

改革フォーラム 傳 田 ひ ろ み （１０分）
 
１ 子ども･若者育成支援推進法に基づく支援体制について 
  現状と課題について 
 
  子ども･若者支援地域協議会の設置について 
① 設置の見通しと運営主体について 
 
② ネットワーク作りに向けて 

  
２ 自立生活支援対策について 
  就労可能な被生活保護者に対する自立就労支援の現状と課題について 
 
  母子家庭の母親の就労に向けた支援についてその現状と課題は 
 
  課題を踏まえた今後の支援体制について 
 
 
 

日本共産党 戸 島 義 子 （１０分） 
 
１ 介護保険制度について 
  介護保険法「改正」による介護報酬改定について 
 
  定期巡回サービス等新サービスの現状 
 
  介護保険料の減免等について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



保健福祉委員会 

 

日本共産党 久 保 美 樹 （１０分）
 
１ 健康診査等について 
  特定健診、後期高齢者健診について 
 
  がん検診について 
 
  国保人間ドックについて 
 
 
 

無所属 吉 田 一 郎 （１０分） 
 
１ 生活保護行政について 

 
２ 獣医師会からの要望について 
 
３ 内科オールナイト診療について 
 
４ 新都心への病院移転について 

 



まちづくり委員会 

 

自由民主党 野 口 吉 明 （２０分） 
 
１ 都市計画道路整備について 
  田島・大牧線 
 ① 太田窪工区の進捗 
 
 ② 産業道路交差点整備 
 
 ③ 産業道路、県道１号線間の事業化は 
 
  面整備から外れた区間の整備 街路事業化は 
 
  県道１号線・大谷口県営住宅交差点改良 
 

２ 浦和駅東口広場整備について 
  整備計画と工事予定 
 
  東部方面バス発着所の整備 

 
３ 交通安全対策について 
  グリーンベルトとは 
 
  自転車対策 
 ① 自転車はどこを走行すれば良いのか 
 
 ② 自転車レーン さいたま市の整備の現状 
 
 ③ 今後の整備方針と計画 
 

４ 公園へのトイレ設置について 
  設置基準と整備方針 
 

   現基準の中での整備の現状と残 
 
   中尾公園（街区公園）への設置計画は 
 
 
 



まちづくり委員会 

 

 民主党 伊 藤 仕 （２０分）
 
１ 技術の伝しょうについて 
  適正な技術等のけいしょうについて 

 
２ 設計について 
  設計書等のあり方について 

 
３ 道路について 
  今後の道路の考え方、利用について 

 
 
 

民主党 高 柳 俊 哉 （１０分） 
 
１ 安心、安全の住宅政策について 
  サービス付高齢者住宅について 
 
  市営住宅条例の暴力団排除条項について 
 

２ 施設建設をめぐる地域住民との紛争防止、解決に向けて 
  電磁波放出施設等について 

 
３ 道路、橋梁整備について 
  道路のバリアフリー化について 
 
  橋梁長寿命化に向けて 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



まちづくり委員会 

 

日本共産党 守 谷 千 津 子 （２０分）
 
１ 南部第７処理区分における汚水と内水氾濫ついて 
  雨水管と汚水管の誤接について 
 
  浦和競馬場、太田窪２丁目付近の内水氾濫について 
 

２ さいたま市交通バリアフリー基本構想について 
  住民の要望や意思の反映について 

 


